

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<b>VIERNES 22 DE AGOSTO DE 2008</b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

**Sondeo.** Se desploman hasta en un 70% las ventas del sector restaurantero, principalmente en el centro. Los empresarios destacaron que las lluvias y el regreso de los estudiantes a clases han provocado que las ventas se vengán abajo. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Clases pendientes en las escuelas que permanecen en construcción, pese a que desde el lunes inició el ciclo escolar. Miles de alumnos esperan a que las aulas estén listas. (NT)

Una de tantas escuelas que no finalizaron su construcción para este regreso a clases es la ubicada en la colonia Pirámides en el municipio de Corregidora. (NT)

No sólo las primarias y secundarias se han quedado sin terminar, también jardines de niños esperan ser inaugurados para comenzar las clases. En algunas colonias las clases ya iniciaron, aunque de manera tentativa en casas particulares. (NT)

Las pesadas mochilas que cargan los niños podrían ser dañinas para sus espaldas. (NT)

## SOCIEDAD

Mil 500 personas han quedado incomunicadas en el municipio de Cadereyta, por los deslaves carreteros. Las autoridades trabajan en rehabilitar esos caminos. (NT)

El municipio de Tequisquiapan se encuentra en alerta amarilla, esto debido a que la Presa Centenario ha rebasado su capacidad, lo que ha inundado algunas calles del centro hasta en 60 cm. El río también se encuentra en un momento crítico y de continuar las lluvias podría llegar a desbordarse. Las autoridades esperan que deje de llover, de lo contrario la situación podría empeorar. Afortunadamente hasta el momento sólo se han

presentado pérdidas materiales, específicamente en hoteles y comercios. Así mismo el Parque de la Pila ha quedado bajo el agua. (NT)

Las inundaciones de Tequisquiapan han ocasionado importantes pérdidas a bancos, hoteles y otros negocios, y aunque algunos comerciantes tratan de proteger sus establecimientos con costaleras, el nivel del agua sigue subiendo. (NT)

Las inundaciones están provocando serias afectaciones en la industria hotelera de Tequisquiapan. Al menos 5 hoteles ubicados en la zona centro se encuentra bajo el agua. (NT)

Pese a las lluvias y a los problemas que ésta situación ha ocasionado en Tequisquiapan, autoridades de turismo aseguran que las instalaciones para recibir a los visitantes se encuentran listas para el fin de semana, donde se espera que quienes lleguen a pasar esos días en ese lugar no tengan ningún problema. (NT)

Los comercios en Tequisquiapan se han visto seriamente afectados con las lluvias, ante lo cual muchas personas se encuentran inconformes. (NT)

En la colonia 5 Halcones en el municipio de Querétaro, las precipitaciones pluviales hacen que sea muy difícil circular en un vehículo y prácticamente imposible hacerlo a pie, por lo que los vecinos de la zona piden el apoyo de las autoridades. (NT)

Pese a los problemas que se han presentado con el transporte público en la ciudad y la cantidad de accidentes que se reportan todos los días, de acuerdo con los operadores de transporte público, las multas que se les aplican son exageradas, situación ante la cual han levantados sus quejas. (NT)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Ante las críticas que ha recibido la autoridad municipal sobre el funcionamiento de las cámaras de video vigilancia, el secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón Neve**, pidió que en vez de estar criticando deberían de hacer propuestas. (NT)

Redoblan los operativos de seguridad ciudadana en diferentes arterias estatales, para detectar el paso de vehículos con reporte de robo por la entidad, así como drogas y armas. (NT)